



Man sagt.

Roman von E. v. Wald-Schwich.

„D, mein Kopf — mir schwindelt's — entzündlichen Sie mich — aber ich muß Luft — Luft haben!“

„Ein Augenlid! Ja Vertha da wie versteinert, aber dann eilte sie ihm nach und fand zu ihrem Schrecken, daß er bei diesem abscheulichen Wetter seinen Leberzieher vergesen hatte.“

„Stimmen Sie! Gehen Sie ihm nach —“

„Nun, dem Hofmarschall, er ist unwohl, er ist fort und bei diesem Wetter ohne Paletot; aber so gehen Sie doch, Königshofen, gehen Sie doch! Sie sehen ja, daß ich in Todesangst bin!“

„Gleich, gleich, gnädige Frau!“

„Lorenz hatte Ungehörliches erlebt, etwas was seiner reinen Anhangenswürdigkeit, seines, trotz des vorgerückten Alters fast kindlichen Sinns, seines Gefühls als Ehrenmann, seiner unerschütterlich und makellos dastehenden Moralität geradezu unfaßbar war.“

„D! Und diesen Densler, diesen doppelzüngigen Patron kann mir Vertha vorsehen!“

„Grazzell! Herr Hofmarschall! Grazzell! Mäurer! Lorenz war es, als wenn Jemand ihm die Kehle zudrückte, denn er schloß sich unfähig, auf Heuzens Rufe zu antworten.“

„Herr von Mäurer! Sie werden sich auf den Tod erstarken, hier ist Ihr Leberzod, ziehen Sie ihn an! Frau von Mäurer ist sehr besorgt um Sie.“

„Ich dachte Ihnen!“

„Herr von Mäurer! Sie werden sich auf den Tod erstarken, hier ist Ihr Leberzod, ziehen Sie ihn an! Frau von Mäurer ist sehr besorgt um Sie.“

„Ich bitte darum!“

„Herr von Mäurer! Sie werden sich auf den Tod erstarken, hier ist Ihr Leberzod, ziehen Sie ihn an! Frau von Mäurer ist sehr besorgt um Sie.“

„Ich bitte darum!“

„Herr von Mäurer! Sie werden sich auf den Tod erstarken, hier ist Ihr Leberzod, ziehen Sie ihn an! Frau von Mäurer ist sehr besorgt um Sie.“

„Herr von Mäurer! Sie werden sich auf den Tod erstarken, hier ist Ihr Leberzod, ziehen Sie ihn an! Frau von Mäurer ist sehr besorgt um Sie.“

„Herr von Mäurer! Sie werden sich auf den Tod erstarken, hier ist Ihr Leberzod, ziehen Sie ihn an! Frau von Mäurer ist sehr besorgt um Sie.“

„Also Fräulein Fanny hat noch Unterricht?“

„Frau von Schönwollf schraubte dieselbe ein wenig nieder, so daß sich der matte röhliche Schein, welcher durch den rothen Spitzenfächer hervorgebracht wurde, noch etwas verblickerte, wußte sie doch, daß diese Belandung für sie besonders günstig war.“

„Ich mag das grelle Licht nicht leiden, so, nun lassen Sie uns plaudern.“

„Die Stellung meines Mannes — wenn wir nicht gezogenen wären, hier zu bleiben, würden wir selbstredend während dieser rauhen Jahreszeit an den italienischen Seen leben; warum dies auch nicht alle Menschen thun, welche in der Lage dazu sind, begreife ich nicht.“

„Sie ist viel gereizt und verdrückt sich wohl für Fräulein Glinor hier mehr Vergnügen, als in einem derartigen klimatischen Kurort.“

„Natrürlich, ich bitte Sie, Herr Königshofen, Kom, Florenz, Neapel, ja selbst Venedig bieten doch Berfreunungen genug und noch dazu viel edlere, wie man hier in der kleinen Residenz findet.“

„Natrürlich, sie hat ja außerdem wohl auch den Süden reichlich genossen, damals zum Beispiel, als sie mit ihrem verstorbenen Gatten in Vercan lebte.“

„Es gibt Leute, die absolut kein Gedächtniß für Pflanzgärten haben.“

„Natrürlich, aber die Ähnlichkeit jenes Bildes“, fuhr Gacille, das steigende Unbehagen Königshofens' scheinbar nicht bemerkend, fort.

„Ich vermute, daß mein Vater sie aus dem Gedächtniß gemalt hat, denn seine Fähigkeit, die menschlichen Züge zu behalten, war bei ihm stark entwickelt.“

„Wohl möglich!“, war Frau von Schönwollf leicht hin, aber es lag etwas dabei in ihrem Mienen, was Heuz bemerkte, und ihre Augen machten den Eindruck, als ob sie mehr wußte, was sie für nun aus Rücksichten für ihn und Vertha nicht ansprechen wollte.

„Herrn Sie nur das Kind, sie spricht schon ordentlich mit“, fuhr Frau von Schönwollf ladend ein, Fanny dabei zärtlich freudevoll, fest überzeugt, daß Herrn Königshofen: diese fremdliche Familienzene annehmen würde.

„Gut!“, fuhr Frau von Schönwollf ladend ein, Fanny dabei zärtlich freudevoll, fest überzeugt, daß Herrn Königshofen: diese fremdliche Familienzene annehmen würde.

„Gut!“, fuhr Frau von Schönwollf ladend ein, Fanny dabei zärtlich freudevoll, fest überzeugt, daß Herrn Königshofen: diese fremdliche Familienzene annehmen würde.

„Gut!“, fuhr Frau von Schönwollf ladend ein, Fanny dabei zärtlich freudevoll, fest überzeugt, daß Herrn Königshofen: diese fremdliche Familienzene annehmen würde.

„Gut!“, fuhr Frau von Schönwollf ladend ein, Fanny dabei zärtlich freudevoll, fest überzeugt, daß Herrn Königshofen: diese fremdliche Familienzene annehmen würde.

„Gut!“, fuhr Frau von Schönwollf ladend ein, Fanny dabei zärtlich freudevoll, fest überzeugt, daß Herrn Königshofen: diese fremdliche Familienzene annehmen würde.

„Wißheit, daß ich Ihnen angenehm bin, und daß ich gelegentlich wiederkommen darf.“

„Sie sind uns stets willkommen.“

„Da wird er wohl Recht haben!“

„Gleich, gleich! Ich ziehe nur noch mein Mäuler!“

„Ja doch, ja!“

„Aber was sind denn das für Beilichtigkeiten?“

Ohne Concurrenz! reinwollene Kleiderstoffe H. Elkan, Waarenhaus, Leipzigerstrasse 90.



